

Rückblick U7 Hallenrunde 2014/2015

Hallo Kicker, Eltern und Fans

Wie ja bereits im Bericht vom Sondertraining auf der Eisbahn angedeutet noch eine kurze Zusammenfassung der letzten Hallenrunde der U7 vom FC Gerolzhofen.

Insgesamt haben wir an 10 Hallenturnieren teilgenommen. So hatten die Trainer auch die Möglichkeit alle Spieler der U7 einzusetzen. Damit konnte jeder kleine Nachwuchskicker seinen eigenen Beitrag leisten und erste Praxisluft in der Halle schnuppern.

Als Höhepunkte sind dem Heimturnier Anfang Januar in Gerolzhofen mit 2 Mannschaften sicher die Teilnahmen in Schwarzach, Kitzingen oder Grafenrheinfeld zu erwähnen.

Die U7 spielte oft sehr erfolgreichen Fußball. So wurden neben drei 5. Plätzen und einem Turnier ohne Platzierung sieben 2. Plätze erspielt werden. Leider fehlte ab und zu das Quäntchen Glück, um auch mal einen Siegerpokal in Höhe zu stemmen. Nichts desto trotz hatten alle Beteiligten, ob passiv oder aktiv, stets Spaß und Freude.

Und da jetzt auch schon die Tage länger sind, die Sonne scheint und der Rasen ruft, geht es draußen weiter. Auch stehen wieder im Frühjahr/Sommer 2015 Turniere und Spieltage für die U7 an, bei denen Siege eingefahren werden können und der Spaß nicht zu kurz kommt.

Denn: Das nächste Spiel ist immer das nächste. (Zitat Matthias Sammer)

10 Teilnahmen:

7 x 2. Platz

5 x 3. Platz

1 x ohne Wertung

